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Chicago Fire FC today announced that the Club has acquired center back Rafael Czichos from German
Bundesliga side, FC Köln. Czichos (pronounced: SHE-hus) will be added to the Fire’s roster pending a medical
and receipt of his International Transfer Certificate (ITC). His contract with the Club will run through the 2024
season.
“One of our key objectives for this offseason was to acquire a talented left-footed center back and we feel
confident we have achieved that with Rafael’s signing,” said Chicago Fire FC Sporting Director Georg Heitz.
“Working closely with Ezra and the staff, we identified Rafael as a player who will fit our style of play and bring
more quality and leadership to our roster. We’re thrilled that he has agreed to join the Fire and look forward to
welcoming him to Chicago.”
Czichos, 31, spent the last four seasons as a mainstay along the backline for FC Köln, where he made 111
appearances across all competitions in Germany’s first and second divisions. During the last three campaigns,
Czichos has tallied 74 starts in the German Bundesliga, including every match of the current 2021-22 season.
Czichos originally signed with Köln prior to the start of the 2018-19 2. Bundesliga campaign. In his debut
season, he made 32 appearances (32 starts) as the team captured the league championship and earned
promotion to the top division in Germany.
Overall, Czichos has made 412 professional appearances across all competitions since making his
professional debut in 2008. Prior to his transfer to Köln, Czichos spent three seasons with German side
Holstein Kiel (2015-18), where he made 104 appearances and served as team captain. Most notably, the
defender made 37 appearances (37 starts) in the 2016-17 3. Liga season and captained Holstein Kiel to a
second-place finish and promotion to the 2. Bundesliga for the first time since 1981.
Born in Jeddah, Saudi Arabia, Czichos moved to Germany at a young age and began his professional career
with TSV Ottersberg in July 2008. Czichos has also featured for German clubs VFL Wolfsburg II (2010-2012)
and Rot-Weiß Erfurt (2012-2015).
Czichos is fluent in English and German. He will occupy an international slot on the Fire’s 2022 roster.

Transaction: Chicago Fire FC acquire defender Rafael Czichos, pending a medical and receipt of his ITC. His
contract with the Club will run through the 2024 season.

Name: Rafael Czichos (pronounced: SHE-hus)
Position: Defender
Height: 6’2”
Weight: 190 lbs.
Date of Birth: May 14, 1990
Hometown: Ottersberg, Germany
Birthplace: Jeddah, Saudi Arabia
Citizenship: Germany, Saudi Arabia
Last Club: FC Köln
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El delantero del París Saint Germain Lionel Messi y otros tres
compañeros de su equipo dieron positivo por COVID-19, según
informó este domingo el club de la Ligue 1 francesa.
Messi, de 34 años, llegó al PSG procedente del Fútbol Club
Barcelona en agosto y ha marcado seis goles en 16 encuentros en
todas las competiciones para el club parisino.
El defensa Juan Bernat, el arquero suplente Sergio Rico y el
mediocampista Nathan Bitumazala son los otros jugadores que
dieron positivo.

El PSG dijo en un comunicado que los cuatro jugadores están
actualmente aislados y sometidos a los protocolos sanitarios
correspondientes.
Francia registró 219.126 nuevos casos confirmados de COVID-19
en un periodo de 24 horas el sábado, el cuarto día consecutivo que
el país reporta más de 200.000 casos.
Francia se ha unido a Estados Unidos, India, Brasil, Reino Unido y
Rusia como los países con más de 10 millones de casos.
El PSG lidera la Ligue 1 con 46 puntos en 19 partidos, con 13
unidades de ventaja sobre el Niza.
El lunes tienen previsto viajar a jugar con el Vannes de tercera
división por la Copa de Francia.

El exfutbolista Ronaldo Nazario ha dado positivo en covid-19 y no podrá estar presente en la fiesta por los 101
años del Cruzeiro, del que es accionista mayoritario desde el mes pasado, informó este domingo el propio club
brasileño.
La adquisición por parte de Ronaldo del 90 % de las acciones del Cruzeiro fue anunciada el pasado 18 de
diciembre y este 2 de enero estaba previsto que el "Fenómeno" encabezara una serie de actos que serán
celebrados por los 101 años del club, que desde 2019 está en la Segunda División.
No obstante, su presencia se frustró tras el positivo en covid, que fue confirmado este mismo domingo, según un
comunicado del club en el que se informa además que Ronaldo está con "síntomas leves", pero permanecerá
"recluido" y "en reposo".
  El exjugador comenzó su carrera profesional precisamente en el Cruzeiro, en el que militó entre 1992 y 1994,
cuando emprendió su aventura europea, que le llevó al PSV Eindhoven, al Barcelona, el Inter, el Real Madrid y
culminó en el Milan, desde el que en 2008 regresó a Brasil para retirarse en el Corinthians, en 2011.
El Cruzeiro enfrenta una gravísima crisis financiera y Ronaldo desembolsará 400 millones de reales (unos 72,7
millones de dólares) por el 90 % de las acciones de la entidad, convertida ahora en sociedad anónima mercantil.
Ronaldo, quien también es accionista mayoritario del Valladolid español, ya ha tomado algunas decisiones
polémicas para enfrentar esa situación y comenzar a poner orden en las finanzas del club, cuyas deudas se
calculan por encima de los 300 millones de dólares.
La primera de ellas fue la destitución del entrenador Wanderlei Luxemburgo, que le había dirigido en la selección
brasileña y el Real Madrid y estaba al frente del Cruzeiro desde mediados del año pasado, cuando llegó con la
misión de llevar al club de vuelta a la Primera División, pero no tuvo éxito.
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Alemania e Italia, dos de los equipos favoritos para hacerse con la corona de la Copa ATP, cayeron
en sus primeros duelos ante Gran Bretaña y Australia, respectivamente, tras tropezar en el dobles
definitivo.
Por lo tanto, el pase a las semifinales para ambas selecciones se complica dado que no
dependerán de ellas mismas para acceder a la fase final.
El equipo británico, encabezado por su segundo cabeza de serie Daniel Evans, sorprendió a la
favorita Alemania tras superarla en el primer partido del grupo C de la Copa ATP por un global de
2-1.

El punto decisivo llegó por mediación de los doblistas Evans y el escocés Jamie Murray, quienes se
impusieron a Alexander Zverev (3), que ocupó sorprendentemente el puesto del experimentado Tim
Puetz, y Kevin Krawietz por 6-3 y 6-4.
El inglés Evans fue sin duda el nombre de la noche en el Qudos Bank Arena de Sídney después de
someter al germano Jan-Lennard Struff a un duro repaso en forma de 6-1 y 6-2 en el primer partido
individual y, en segundo lugar, tras dar un paso al frente y sustituir a un campeón de Grand Slam
en dobles como Joe Salisbury para dar el punto definitivo a su equipo.
Su compatriota, Cameron Norrie, estuvo cerca de intimidar en el primer set al vigente campeón de
las Finales de la ATP, Zverev, pero acabó cediendo por 7-6(2) y 6-1.

Alemania estaba llamada a ser una de las grandes aspirantes al títulos después de las bajas
sufridas por Rusia pero después del tropiezo en su debut su clasificación para las semifinales
penderán de un hilo.
Los germanos tendrán que ganar sus dos próximos enfrentamientos, ante Estados Unidos y
Canadá, así como esperar a que Gran Bretaña tropiece en alguno de sus choques, para mantener
las esperanzas vivas acceder a la fase final.
Por su parte, la anfitriona Australia resucitó con un energético Alex De Miñaur que fue capaz de
enmendar la tremenda superioridad del italiano Jannik Sinner sobre su compatriota Max Purcell en
el primer punto (6-1 y 6-3), al imponerse a Matteo Berrettini por 6-3 y 7-6(4).
“Esta pista saca lo mejor de mí. No es cuestión de cuántas veces te caes, sino de cuántas veces te
caes y eres capaz de levantarte”, comentó un emocionado De Miñaur tras la conclusión del choque
en alusión a su complicado 2021 en el que no pudo conseguir los resultados esperados.
En el dobles definitivo fueron los expertos John Peers y Luke Saville los que prolongaron el festín
de la Ken Rosewell Arena al superar al propio Berrettini y Simone Bolelli por 6-3 y 7-5.
En la segunda jornada del grupo B, Italia se enfrentará a Francia y Australia se medirá con Rusia.
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Nueve veces campeona del mundo de jiu-jitsu brasileño e invicta en el mundo de las artes marciales
mixtas con un récord de seis victorias y un no contest. Gabi García es una auténtica bestia intratable
cuando se trata de verse las caras con cualquiera. Tanto que no es que tenga precisamente
facilidades para encontrar rival. A sus 35 años, midiendo 1.88 y pesando 107 kilos, la brasileña a la
que apodan ‘She Hulk’ (‘Hulka) o ‘La Gigante’ todavía no ha peleado en ninguna promotora grande, al
menos en Occidente.
Las divisiones femeninas de las artes marciales mixtas contemplan cuatro oficiales: paja (52kg/114lb),
mosca (57kg/125lb), gallo (61kg/134lb) y pluma (66kg/145lb). Gabi García no entra en ninguna de
ellas, y por este motivo todas sus peleas profesionales de MMA han sido en Oriente. Seis combates
en Japón, en la promotora Rizin’, y uno en China, en la compañía Road FC. Ya está. Ninguna
empresa de las grandes, o dicho de otra forma, de las mediáticas más allá de Asia ha considerado
oportuno hacer un hueco a ‘She Hulk’ desde que en 2015 empezase a compaginar el jiu-jitsu
brasileño y las artes marciales mixtas. Ni UFC, ni Bellator, ni nada. Sólo se acercó a la propia UFC
como parte del equipo de entrenadores ayudantes de Wanderlei Silva en la tercera edición del reallity
show The Ultimate Fighter. Pero ya está.
El año que le cerró todas las puertas
                                                                               ¿Nadie quiere enfrentarse a ella en Occidente?
                                                                              ¿Es demasiado grande? ¿Demasiado poderosa?

                                                                               Gabi Garcia es un reclamo espectacular para 
                                                                               cualquier promotora, pero la polémica la ha rodeado  
                                                                               en alguna ocasión y siempre ha habido algún pero a 
                                                                               la hora de jugársela con ella. Y eso que sus inicios 
                                                                               fueron espectaculares, en los que demostró ser
                                                                               mucho más que una mole andante, haciendo gala
                                                                               de unos skills de lo más completos en varios
                                                                               aspectos de la lucha. Sin embargo, el 2017 se                     
                                                                               convirtió en un año negro para ella y marcó su
evolución como profesional, cerrándole muchísimas puertas.
Su primer combate de aquel año llegó en el 7 de julio, en la modalidad de Shoot Boxing. Gabi se
enfrentó la japonesa Megumi Yabushita, en lo que fue uno de las peleas más llamativas de todos los
tiempos por la diferencia de peso y tamaño entre ambas. Garcia sacaba medio metro de altura a su
oponente y pesaba el doble. Una ventaja física más que suficiente para vencer con facilidad, pero
que se quedó en nada cuando el árbitro parase el combate después de que la brasileña dejase KO
de una patada ilegal en la cabeza a su oponente. El duelo fue declarado como no contest.
Antes de que acabase julio, ‘La Gigante’ volvió a competir, esta vez en MMA. Se enfrentó a Oksana
Gagloeva en Rizin’, pero la pelea duró sólo 16 segundos. Gabi metió el dedo en el ojo de su rival y
ésta no pudo continuar con la lucha, cosechando su segundo no contest en menos de un mes.
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Para sacarse la espina de sus dos últimos resultados, Gabi Garcia se comprometió a pelear
nuevamente el 29 de diciembre de 2017, pero el combate nunca llegó a disputarse. La brasileña
tenía que enfrentarse a una veterana Shinobu Kandori, pero llego el día del pesaje y ‘She Hulk’ se
excedió en 12 kilos, provocando que su oponente se enfadase notablemente y se negase a luchar
con ella. Fue la mancha definitiva en su currículo de aquel año negro, que la ha ido persiguiendo
desde entonces y que ella misma es incapaz de olvidar.
“A falta de 25 días para la pelea hice mis pruebas y dio todo bien. Pero 15 días antes tuve presión
alta por primera vez en mi vida. Creía que era por el entrenamiento, porque estaba cansada, así
que no le di importancia”, recuerda Gabi Garcia. “Hice todo mi corte de peso, para llegar allí y
perder los últimos 7 kilos en 15 días, que sería lo correcto y lo que ya había hecho anteriormente.
Sin embargo, cuando llegué a Japón, hice el cardio que hago siempre y la nariz comenzó a
sangrar. Pensé que era por el cambio horario y me fui a dormir con dolor de cabeza. Al despertar
fui a la sauna y me volvió a sangrar. Al día siguiente haciendo cardio pasó otra vez y empecé a
notar fiebre”. La salud de ‘She Hulk’ fue de mal en peor y decidió retirarse de la pelea. Sin
embargo, la organización del evento la presionó para que no lo hiciese y continuó con su plan de
bajada de peso. Algo que no sucedió. Una archienemiga que no quiere pelear con ella
Desde entonces sólo peleó en dos ocasiones más,
ganando sus combates en China y Japón. Pero su
reputación no acabó de limpiarse y el 31 de diciembre
de 2018 disputó su último combate hasta la fecha,
aunque parece que la espera para volver a verla en
acción no se extenderá demasiado. Gabi Garcia ha
encontrado en la judoca estadounidense Kayla
Harrison a su próxima enemiga. Entre ellas hay una
diferencia de peso de 40 kilos, pero ‘La Gigante’ tiene
tantas ganas de pelear que está dispuesta a bajar lo
que sea necesario. 
“Llevo esperando tres años a Kayla Harrison. Decidme
cuánto peso quiere que corte para aceptar la pelea.
Sólo veo excusas y tomaduras de pelo al respecto”,
publicó en Twitter la brasileña.
Harrison no tiene demasiado interés en enfrentarse
con Garcia, pero entró al trapo en Internet y contestó a
‘She Hulk’ que sólo se preocupa por peleas de verdad,
no como lo que hace ella, a lo que Gabi contestó que
había faltado al respeto a todas sus rivales anteriores y
lo suyo se había convertido ya en algo personal. Algo
que una Kayla invicta (8-0) en las MMA y
excompañera de entrenamiento de la legendaria
Ronda Rousey no tiene intención de continuar, por lo
que todo apunta a que las artes marciales mixtas
occidentales seguirán volviendo la espalda a la
peleadora más imponente de todos los tiempos.
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El delantero japonés Kazuyoshi Miura, más conocido por sus aficionados como "King Kazu", ha anunciado
su intención de fichar por el Suzuka Point Getters para la temporada de 2022, con lo que seguirá en activo
en el fútbol profesional a los 55 años.
"Aún no he firmado, pero estoy haciendo los ajustes finales”, afirmó el delantero japonés en declaraciones
recogidas por la cadena pública NHK.
El Suzuka, donde hasta el pasado julio entrenaba la española Milagros Martínez y que juega en la cuarta
división de la liga nipona, está dirigido por el hermano mayor de Miura, Yasutoshi (56).
  El hasta ahora equipo de "King Kazu", el Yokohama FC, había mostrado interés en retenerlo para la
próxima temporada, que el club disputará en la segunda división de la J-League (J2) tras descender este
año desde primera al terminar último en la clasificación.
Miura, de 54 años, habría optado por el Suzuka con la esperanza de tener más minutos en el campo, tras
haber salido brevemente sólo en tres partidos de copa, según filtraciones a la prensa.
El futbolista comentó la semana pasada que estaba manteniendo negociaciones con ocho equipos
interesados en ficharlo.
  "King Kazu" renovó el pasado 10 de marzo de 2021 su récord como el jugador de mayor edad en saltar al
terreno de juego en la máxima categoría de la liga japonesa con 54 años y 12 días, cuando salió durante la
derrota por 2-0 frente al Urawa Reds.
El delantero no logró marcar ningún tanto, quedándose con la espina clavada de intentar batir a Zico como
el goleador de mayor edad de la J1. El brasileño logró este hito con el Kashima Antlers en 1994 a la edad
de 41 años, 3 meses y 12 días.
Miura cumplirá 55 años el próximo 26 de febrero y afrontará su trigésimo séptimo año de carrera en el
fútbol profesional, que comenzó cuando emigró a Brasil en los años ochenta con 15 años. En el país
sudamericano militó en Santos, Palmeiras y Coritiba.
  Al regresar a Japón, Miura se convirtió en el principal goleador nacional de la recién instaurada J-League
con el Verdy Kawasaki, equipo en el que logró 100 goles a lo largo de ocho temporadas.
"King Kazu" fue el primer japonés en jugar en Italia (estuvo en el Génova) y también disputó una
temporada en el Sydney australiano y otra en el Dinamo de Zagreb croata.
También fue la gran estrella de la selección nipona en los años noventa aunque, ya con 31 años, fue
excluido en el último momento de la lista de 22 jugadores que fueron seleccionados para el Mundial de
Francia en 1998, el primero que disputó Japón en su historia. 
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Cuatro jugadores del Bayern Múnich han dado positivo por covid-19, por lo que el equipo de la
Bundesliga se ha visto obligado a retrasar un día, al lunes, el inicio de su preparación para la
segunda mitad de temporada, informó este sábado el club en un comunicado.
Se trata del meta y capitán del equipo, Manuel Neuer, así como de Kingsley Coman, Corentin
Tolisso y Omar Richards.
"Todos se encuentran bien, al igual que el asistente Dino Toppmöller, que también dio positivo.
Todos permanecen aislados en sus domicilios", precisó el club.

El resto de jugadores, entrenadores y miembros del equipo deberán someterse en la mañana del
lunes a las pertinentes pruebas PCR en cumplimiento del protocolo de testeo e higiene por la
situación pandémica actual.

La organización del Dakar emitió este sábado un comunicado a los medios acreditados en el que
desveló que ha incrementado la seguridad del evento después de que “un coche de asistencia”
sufriera “una explosión repentina” en los aledaños de Yeda, sin especificar la causa de la misma.
Y tampoco descarta “ninguna posibilidad” de lo ocurrido a la vez que da el parte médico de los
involucrados en el incidente. Eran seis pasajeros en el vehículo, cinco de ellos salieron ilesos, pero el
conductor del coche, del que no se da identidad, sufrió “graves heridas” en una pierna y fue operado.
La caravana del Dakar se encuentra en Ha’il, a más de 800 kilómetros de Yeda, tras la disputa del
prólogo que dio comienzo a la 44ª edición de la carrera.
El comunicado íntegro de la organización:
“Tras el comunicado de prensa sobre un suceso que involucró un coche de asistencia el 29 de
diciembre en Jeda, añadimos información. El coche transportaba a seis pasajeros. Cinco de ellos
salieron ilesos del vehículo y solo el conductor del coche sufrió graves heridas en la pierna y tuvo que
ser operado. Su estado está mejorando y se está preparando su repatriación a Francia.
Su vehículo fue bruscamente detenido por una explosión repentina, cuyo origen aún se desconoce en
este momento. La policía saudí se desplazó de inmediato al lugar de los hechos y comenzó su
investigación, sin descartar ninguna posibilidad, incluida la de un acto malicioso. Ante esta
incertidumbre y como medida de precaución, hemos decidido con las autoridades saudíes reforzar
todas las medidas de seguridad que ya estaban en vigor en años anteriores y que se han renovado
para esta tercera edición del Dakar en Arabia Saudí. Por lo tanto, todo el campo, los hoteles y los
vivacs se beneficiarán de una seguridad mejorada significativa. En este contexto, le pedimos que
extreme la vigilancia”.

CUCUCUATRO JUGADORES DEL BAYERN DANATRO JUGADORES DEL BAYERN DANATRO JUGADORES DEL BAYERN DAN   
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Para la española Marta Perarnau enviar un centro al área que termine en gol es como dar un
mordisco a una barra de chocolate; un ejemplo de los detalles que debe preservar el fútbol femenino
para alejarse de los errores que comete el varonil.
"Desde pequeña me encanta el chocolate tanto como el fútbol y por mi posición mandar centros
laterales. Me encanta levantar la cara, poner un centro que vaya a la cabeza de la delantera para que
termine en gol, eso se disfruta; es como un mordisco de chocolate", dijo en entrevista a Efe.
La lateral recordó su infancia en Manresa, en la comarca del Bages, el enamoramiento por el fútbol y
comparó el placer de un mordisco de la barra que abría en el colegio con la pasión por los detalles
que el fútbol femenino no debe perder.

"Hay que transmitir valores, que no se pierdan. No por ser más profesionales hay que transformarnos
en un fútbol que no me gusta; alejarnos de lo que ha fallado en el fútbol varonil; mantener los
pequeños detalles", añadió.
Con pasado en el Rayo Vallecano y en el Betis de la liga española, la defensa desembarcó en el San
Luis, filial del Atlético de Madrid en México, en el Apertura 2021, no para hacerse rica, sino para
crecer como profesional en un fútbol distinto.
"A mí no me hace falta el dinero, nunca ha sido el objetivo, al contrario en España se vive muy bien
del fútbol, se estableció con mucha lucha un salario digno; yo estaba bien, pero la vida es mucho más,
salir me ha hecho crecer, aunque pierda visibilidad".
Marta Perarnau, 26 años, explicó que el fútbol femenino no debe tomar la ruta mediática y superficial
del masculino si no quiere perder su esencia.
"Hay valores que son mucho más importantes que el salario y la visibilidad mediática que prevalecen
en el fútbol varonil. Es lo que quiero, transmitir en el fútbol femenino el respeto, solidaridad,
compañerismo. Es más importante preservar la esencia del deporte".
La portadora de la playera número 26 en el San Luis puso como ejemplo de ese protagonismo a
Alexia Putellas su compatriota, jugadora del Barcelona, ganadora del Balón de Oro 2021.
"Cuando yo era pequeña no existían tantos referentes femeninos, ahora está, por ejemplo, Alexia
Putellas. A raíz de la profesionalización tenemos una visibilidad muy grande, por eso no debemos
perder lo que ganamos en esa lucha contra el machismo".
Hija de Loles Vives, primera mujer española en correr por debajo de los 12 segundos los 100 metros
planos; y de Martí Perarnau, saltador de altura en los Olímpicos de Moscú 1980, Marta reconoció el
deseo de dejar su pedazo de herencia al fútbol.
"Tengo un legado deportivo difícil de superar por no decir imposible. La disciplina que tengo es
gracias a ellos y quiero ayudar a romper con el machismo, que las niñas que nos siguen no tengan
que vivirlo, luchar porque vean el potencial que tenemos".
Perarnau confesó que en sus sueños se siente como Sofía Amundsen, la adolescente protagonista
del libro de El mundo de Sofía de Jostein Gaarder, con una historia escrita para ella que en vez de
filosofía la ha llevado a descubrir cuál es su vereda en el fútbol.
"Lo siento como en el Mundo de Sofía. Yo no destaco por esos goles que se marcan o por esos
regates increíbles, creo que cada uno tenemos ciertas funciones en la vida y a mí me han dado el don
de poder ayudar a los demás y si es a través del fútbol qué mejor".
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El técnico alemán Jurgen Klopp ha dado un resultado "presumiblemente" positivo en un test de covid
por lo que no estará presente en el encuentro que su equipo, el Liverpool, disputará contra el
Chelsea en Stamford Bridge, de la vigésima primera jornada de la Premier.
El Liverpool ha anunciado que Klopp "ha arrojado en sus pruebas un resultado sospechoso" y que
no estará en Londres para dirigir a su equipo. "Klopp tiene síntomas leves y está aislado. Su
asistente Pepijn Lijnders dirigirá al equipo frente el Chelsea".
La entidad 'red' indica, además, que otros tres miembros del cuerpo técnico han dado positivo en los
últimos días pero que nadie más del plantel está contagiado del virus.
 El propio Jurgen Klopp desveló que tres futbolistas habían dado positivo aunque no reveló su
identidad.
El técnico alemán no podrá dirigir a su equipo en un choque clave de la temporada. Tras la victoria
del Manchester City en el campo del Arsenal (1-2), el Chelsea y el Liverpool, distanciados del líder
en once y doce puntos respectivamente, necesitan el triunfo para mantenerse en la puja por el título.

JURGEN KLOPP, "POSIBLE" POSITIVO EN CORONAVIRUSJURGEN KLOPP, "POSIBLE" POSITIVO EN CORONAVIRUSJURGEN KLOPP, "POSIBLE" POSITIVO EN CORONAVIRUS

ARTICLE BY: YAH
O

O
.CO

M



El argentino Kevin Benavides (KTM), actual campeón en la categoría de motos, finalizó cuarto la
especial de 19 kilómetros con la que se inauguró la 44ª edición del Dakar, a dos minutos del
primer clasificado, el austríaco Daniel Sanders (Gas Gas) y comentó que se sintió “muy bien” a
pesar de tener “un poco de nervios”.
“Me he sentido muy bien. Pero este prólogo siempre es así, te da un poco de nervios. Los
primeros metros con la moto estaba un poco rígido, pero creo que he hecho un buen tiempo. Era
importante porque mañana vamos a elegir el orden de partida. La carrera empieza recién
mañana y esto era solo un calentamiento. La estrategia era tratar de hacerlo bien hoy. Y ahora
voy a pensar en la estrategia para mañana”, dijo al acabar en declaraciones recogidas por la
página web del Dakar.
Un Benavides que comentó su primera experiencia en el Dakar con KTM tras después pasarse a
la marca austríaca tras cinco participaciones con Honda y su victoria de la edición de 2021.

“Ahora todo es diferente, todo nuevo, equipo nuevo. Pero estoy muy contento de ir con KTM,
junto con RedBull. Es una gran familia, me han tratado muy bien y me siento muy cómodo. Un
nuevo desafío para mí, pero lo he elegido yo y estoy muy feliz”, comentó.
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